

Der Lauf der Herzen steht am Programm

Das Trauner Charity-Event geht am 7. Oktober, ab 10 Uhr im Sportzentrum Traun, in die fünfte Runde.

TRAUN (red). „Egal ob 200m, 400m, 800m, 5km oder 10km, jede Teilnahme zählt und bringt ein paar Euro für die Organisation Herzkinder Öster-

Lehrlings Rundschau

Mehr zum Thema auf meinbezirk.at/lehrling.ooo



Foto: Panthermedia

reich. Es ist bereits eine Woche vor dem Lauf klar, dass wir heuer einen neuen Teilnehmerrekord erreichen werden“, betont Herzlauf-Organisator Andreas Protil: „Gerade aus dem Bezirk



Am 7. Oktober kann man sich noch ab 9 Uhr bis 30 Minuten vor dem Bewerb direkt am Start anmelden.

Foto: Herzlauf

Linz-Land haben sich viele Vereine und Schulen angemeldet: Die Volksschulen Pucking und Hörsching sowie der Askö Oedt sind die größten Gruppen, die sich beim fünften Herzlauf Oberösterreich beteiligen.“ Unter dem Motto „Jugend läuft mit Herz“ lädt die Jugendpalette Traun Jugendliche von 13 bis 17 Jahren ein, am Herzlauf Oberösterreich teilzunehmen. Die Startgebühr für bis zu 200

Teilnehmer übernimmt der Verein „Kinderpatenschaft Österreich“. Die Anmeldung für die Teilnahme ist per E-Mail an jugendpalette@gmail.com möglich. „Diese Veranstaltung hat etwas ganz besonderes, weil die gelaufenen Zeiten in den Hintergrund rücken und es allen Teilnehmern um's dabei sein geht!“, so Protil. Weitere Informationen über gibt es online unter www.herzlauf.at